
ATA DA OCTOGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO DO COLEGIADO DO CURSO DE PÓS-1

GRADUAÇÃO EM CIÊNCIAS DA SAÚDE DO CAMPUS CENTRO-OESTE DONA LINDU. Aos2

nove dias do mês de março de dois mil e dezessete, às nove horas, na sala 303 da Pós-Graduação,3

realizou-se a octogésima terceira Reunião de Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Ciências da4

Saúde da Universidade Federal de São João del Rei - Campus Centro-Oeste, presidida pela professora5

Hérica de Lima Santos, para cumprir a seguinte pauta: 1- Leitura e aprovação da ata da 81ª e 82ª reunião6

do colegiado; 2- Distribuição do recurso do PROAP; 3- Oferecimento de disciplina isolada; 4- Aprovação7

do calendário das reuniões do colegiado; 5- Pedido de descredenciamento do professor Adriano de Paula8

Sabino; 6- Pedido de avaliação de curso para obtenção de créditos; 7- Pedido de prorrogação de prazo de9

defesa de dissertação - mestrando: Rodrigo César de Oliveira Sanches; 8- Pedido de dispensa de estágio10

docência – mestranda Soraia de Freitas Tavares Dâmaso; 9- Apresentação de defesas de dissertação; 10-11

Apresentação de relatório de estágio docência; 11- Solicitação de aproveitamento de disciplinas: Adriana12

Benatti Bilheiro, Marco Túlio Correa, Nayara Dornela Quintino; 12- Outros assuntos e informes.13

Estiveram presentes à reunião os seguintes professores: Hérica de Lima Santos, Débora de Oliveira Lopes,14

Roberta Carvalho de Figueiredo e Leandro Augusto de Oliveira Barbosa e a discente Júlia Teixeira de15

Oliveira. Após aprovação e assinatura das atas, a professora Hérica informou aos demais membros do16

colegiado que o Programa receberia o valor de valor de R$29.645,00 (vinte e nove seiscentos e quarenta e17

cinco reais) de custeio, que deverá ser distribuídos nas seguintes rubricas: 1) diárias, 2) auxílio financeiro18

a estudantes, 3) auxilio financeiro a pesquisadores, 4) material de consumo, 5) passagens e despesas com19

locomoção, 6) outros serviços de terceiros - pessoa física, 7) outros serviços de terceiros - pessoa jurídica.20

Após uma breve discussão ficou decidido que o recurso seria assim distribuído: 1) em diárias será21

disponibilizado o montante de R$ 4.000,00 (quatro mil reais) que serão gastos com membros externos de22

bancas de defesas; 2) em participação em congressos será disponibilizado R$6.500,00 (seis mil e23

quinhentos reais) em que do montante total, R$3.250,00 (três mil duzentos e cinquenta reais) será24

destinado para auxílio a professores e R$3.250,00 (três mil duzentos e cinquenta reais) para auxílio a25

estudantes, em publicações e traduções será redistribuído o valor de R$7.145,00 (sete mil cento e26

quarenta e cinco reais), em material de consumo o montante de R$ 500,00 (quinhentos reais), em outros27

serviços de terceiros/ manutenção de equipamentos – pessoa jurídica será disponibilizado o montante de28

R$ 7.000,00 (sete mil reais) e na rubrica internacionalização do programa será disponibilizado o valor de29

R$4.500,00 (quatro mil e quinhentos reais), obedecendo aos mesmos critérios já estabelecidos em 2016.30

Passando ao item de pauta 3- Oferecimento de disciplina isolada, a professora Hérica informou que estava31

recebendo muitos pedidos de que o PPGCS oferecesse vagas em disciplinas isoladas. Assim, o colegiado32

decidiu que no segundo semestre de 2017 seriam oferecidas disciplinas isoladas e que seriam33

estabelecidas as normas e procedimentos que regulamentaria o oferecimento. A abertura de vagas ficaria34

condicionada à oferta do professor responsável pela disciplina. Passando ao item de pauta 4- Aprovação35

do calendário das reuniões do colegiado – o colegiado definiu que as reuniões do colegiado ocorreriam36

toda primeira quinta-feira do mês, às 13h30min. Passando ao item de pauta 5- Pedido de37

descredenciamento do professor Adriano de Paula Sabino – a professora Hérica leu o pedido do professor38

Adriano e o colegiado tomou conhecimento do descredenciamento. Continuando com o item de pauta 6-39

Pedido de avaliação de curso para obtenção de créditos – a professora Hérica leu o pedido do mestrando40



Carlo Rachid Dellaretti de avaliação do curso de atualização teórico-prático em cirurgia endovascular41

para obtenção de créditos. Após avaliação, o colegiado indeferiu o pedido por entender que o curso é42

profissionalizante e não equivalente a curso de mestrado acadêmico. Passando ao item de pauta 7- Pedido43

de prorrogação de prazo de defesa de dissertação - mestrando: Rodrigo César de Oliveira Sanches – a44

professora Hérica leu o pedido de prorrogação de prazo de defesa de dissertação do mestrando Rodrigo45

César e o colegiado deferiu o pedido e estipulou o prazo de 30 dias a contar desta data para que o aluno46

qualifique. Continuando com o item de pauta 8- Pedido de dispensa de estágio docência – mestranda47

Soraia de Freitas Tavares Dâmaso – após a conferência dos documentos apresentados e contagem da48

carga horária exigida, o colegiado aprovou a dispensa do estágio. Passando ao item de pauta 9-49

Apresentação de defesas de dissertação – a professora Hérica apresentou os encaminhamentos de defesas50

dos mestrandos Thays Santos Mendonça, Camyla Alves Leonel, Deisielly Ribeiro Marques, Isabella51

Ribeiro Silva. O colegiado aprovou as defesas. Passando ao item de pauta 10- Apresentação de relatório52

de estágio docência – a professora Hérica apresentou o relatório de estágio docência da mestranda53

Isabella Ribeiro Silva. O colegiado aprovou o estágio. Prosseguindo com item de pauta 11- Solicitação de54

aproveitamento de disciplinas: Adriana Benatti Bilheiro, Marco Túlio Correa, Nayara Dornela Quintino –55

a professora Hérica apresentou as solicitações. Adriana solicitou o aproveitamento das seguintes56

disciplinas: Bioestatística, Bioética, Metodologia Científica, DIP, Epidemiologia 1, Malária Avançada.57

Marco Túlio solicitou o aproveitamento da disciplina: Atpases tipo P e mecanismo de regulação. Nayara58

Dornela solicitou o aproveitamento das disciplinas: Análise de dados categóricos, e Análise de séries59

temporais em estudos epidemiológicos. Todos os pedidos foram aprovados. Passando ao item de pauta60

12- Outros assuntos e informes – a professora Hérica informou aos demais membros que o projeto61

pedagógico do PPGCS será reformulado. Que na reunião de colegiado de maio as ementas das disciplinas62

obrigatórias deverão ser discutidas. Assim, se deu por encerrada a reunião. Nada mais havendo a tratar eu,63

Luciana Gonçalves Ferreira, lavrei a presente ata que depois de lida, se aprovada, será assinada pelos64

presentes. Divinópolis, nove de março de65
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